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崮云湖街道办就本报报道做出回应

会帮业主摸清楼盘情况
本报3月6日讯(记者

赵伟 实习生 王永军)
3月 5日，本报以《盖个章，
跑20多趟没办下来》为题，
对长清区常春藤小区准备
成立业主委员会的事情进
行了报道。6日，崮云湖街道
办事处就本报报道做出回
应，将帮助业主协调物业公
司和开发商，摸清楼盘所售
面积和户数。

崮云湖街道办事处回

应称，街道办事处对于小
区成立业主委员会是非常
支持的。去年，有关业主向
街道办事处提出成立业主
委员会要求，由于崮云湖
街道办事处由镇设办没几
年，街道辖区居民还是以
村居组织管理为主，第一
次接触成立业主委员会的
事情，相关业务不是很熟
悉。为此，街道相关部门专
门到区房管局物业管理科

咨询有关知识。为了让业
主得到专业的指导，还把
业主们介绍到区房管局物
业管理科，由专业人员现
场解答问题。

因为是第一次做这项
工作，街道办事处很慎重，
又专门请教了街道的法律
顾问。“根据《物权法》第六
章第七十六条规定，选举
业主委员会或者更换业主
委员会成员，应当经占建

筑物总面积过半数的业主
且占总人数过半数的业主
同意。也就是说，现在小区
1 8 2 7 户，要超过 9 1 4 户同
意才能成立业主委员会。
而现在同意的才有 300多
户，达不到成立业主委员
会的要求。”街道办事处工
作人员称，街道办事处根
据法律规定向钟良做出了
解释，但他没有接受，街道
办事处根据此规定，没有

为他以后的材料盖章。
街道办事处相关负责

人回应称，钟良等业户之
前没向他们提出过协调物
业和开发商的事情，下一
步，街道办事处将积极为
小区成立业主委员会搞好
协调服务。如果以后业主
需要，街道办事处将帮助
业主协调物业公司和开发
商，摸清楼盘所售面积和
户数。

污水排进河道，长期没人管
环保部门称，会建议市政部门将排污管道并入污水管道网

本报 3月 6日讯 (记者
吴金彪 实习生 孟小雨

王赛南 ) 近日有市民反
映，家门口的河里有根管子
向外排污水，长期以来却一
直无人处理。

家住阳光新路附近泉景
天沅鸿园小区的陈女士告诉
记者，她家离污水河道很近，
开窗就能闻到一股刺鼻的味
道。5日下午，记者来到泉景
天沅鸿园小区南侧河段，发
现南侧河床上方一根粗大的
水泥管正向外流水，泛白的
污水顺着河道向下游流去，
发出阵阵恶臭。

“流了很长时间了，一直
没人管！”小区保安李师傅

说，排污的河道是兴济河的
一段，从去年夏天开始出现
污水排放现象，尤其到了雨
季污染更为严重。

5日下午，记者以小区居
民身份向市中区环保局进行
了反映，得到的答复是不知
情。6日下午，市中区环保局
的工作人员答复称，污水很
可能是上游建筑工地流出来
的生活污水。环保局的职责
主要是治理工厂排污不达标
的问题，像这种生活污水他
们也没法管。不过工作人员
表示，他们会向市政部门建
议将排污的管道并入兴济河
的污水管道网，以彻底解决
此事。

无影潭社区

举办趣味运动会

3月6日上午，天桥区
无影潭社区居委会在无影
潭公园举办了一场社区迎
三八趣味运动会。

运动项目多种多样，
“龙飞凤舞”，两人迈着舞
步赛跑；“猪八戒背媳妇”，
六七十岁的大娘背着人跑
依旧健步如飞；“小白兔拔
萝卜”，摔倒了爬起来直喊

“不疼”；拔河被拖倒在地
上也高兴……参与者玩得
不亦乐乎。

(董从哲)

军人学生

联合“学雷锋”

3月6日上午，省军区
后勤部勤务队的14名战士
与山东师范大学教育学院
学生组成了“学雷锋小
组”，联合走进文东街道和
平路社区开展社区环境整
治与老党员慰问活动。

活动中，大学生与战
士们清洗了羊头峪东沟街
的20多块便民政务信息栏
与科普橱窗，清扫了社区
人行道。随后，在社区工作
人员带领下，“学雷锋小
组”来到老党员陈连科家
中，为行动不便的老人擦
玻璃、换灯管。

(昝璐)
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